



【本山小学校 学校教育目標】

もっと輝こう本山っ子

育てたい4つの心 **自主・友愛・錬磨・勤労**

令和4年6月30日

五島市立本山小学校

発行責任者：川崎 康

『修学旅行』にいらってきました！

6月26日（木）、27日（金）の2日間、6年生16名と担任の鈴木先生、養護教諭の坂下先生と校長で修学旅行に行ってきました。

前日の天気予報では、降水確率40～80%、波の高さ3m以上と最悪の状態でした。急遽、九州商船の担当者と話し合いをしました。見学場所は変えずに、帰りの12：25発のフェリーに間に合うような行程に変更をしました。

【1日目】

福江港に集合時刻前に全員揃いました。保護者の見守る中、出発式をしてジェットホイルに乗り込みました。長崎港に着くと貸切バスに乗り換えてハウステンボスに向かいました。途中「恋人の聖地」と呼ばれる大村のSAで休憩。（みんなで写真撮影）

（ハウステンボス）

4班に分かれて自由に見学スタート。途中千円のミール券で昼食も食べました。

（海きらら）

たくさんの海洋生物を見学しました。イルカショーは観れませんでした。イルカの練習は観ることができました。隣接するお土産屋さんでたくさん買い物もしました。

（ホテル）

夕食を食べた後は、自由時間。トランプをしたり、お土産を買ったり、恋話（こいばな）をしたり……。友だちや先生と楽しい時間を過ごしていました。

【2日目】

（平和公園・原爆資料館）

平和公園では、平和の祈りと「もっと輝こう本山っ子」が折ってくれた折り鶴を捧げました。原爆資料館では、原子爆弾が落とされた長崎の様子を自分の目で写真等を見ながら知ることができました。

（夢彩都）

昼食と最後の買い物をしました。お小遣いが足りなくなって「おにぎり」だけという友だちもいたようです。

（フェリー）

海上時化によりジェットホイルが欠航となりフェリーに乗って帰ることになりました。途中ゆれることもありましたが、船を降りる時には全員元気でした。

出迎えた保護者を見てほっとする子もいました。

見学地では一度も雨に降られることもなく、全員が笑顔で過ごすことができました。周りの人に迷惑をかけないよう感謝の気持ちで行動する、友だちと仲良くする等、この旅行を通して更に「自主・友愛・錬磨・勤労」の4つの心が高まりました。

6年生を支えてくださった保護者の皆様、九州商船の担当者の方、本当にありがとうございました。



【高速道路大村 SA】



【ハウステンボス】



【海きらら】



【平和公園】